

MOTINES EN EEUU

La administración endurece su postura ante los «marielitos»

«Negocien o ríndanse»

En una muestra de impaciencia por el estancamiento de las conversaciones con los 2.500 presos cubanos amotinados en Atlanta (Georgia) y Oakdale (Louisiana), las autoridades federales han endurecido su postura y han dicho a los amotinados: «negocien o ríndanse».

Tom Stewart, portavoz del Departamento de Justicia, explicó a la prensa que los negociadores advierten a los presos que su intransigencia no hace más que empeorar la situación y les recuerdan las tensiones que sus familias y las de los rehenes están sintiendo.

Atlanta. «Que hagan todo lo posible para negociar, de lo contrario la única alternativa es que se rindan», sentenció Stewart.

Muchos familiares de los «marielitos» detenidos se encuentran acampados delante de las cárceles de Oakdale y Atlanta y continuamente les piden que depongan su actitud en mensajes difundidos por las emisoras de radio hispanas locales.

En la cárcel de Atlanta, donde unos 1.500 presos mantienen a 94 personas como rehenes, fue soltado en la madrugada de ayer un rehén herido en el cuello de una cuchillada y hay informaciones no

confirmadas de que uno de los presos resultó herido o muerto en una reyerta.

Una de las puertas principales de la penitenciaría ha sido cerrada con soldadura autógena por los presos «para que así no podamos salir ni vosotros entrar», según dijo un detenido en un mensaje captado por onda corta.

En Oakdale, que ayer cumple una semana de ocupación por los 1.000 presos cubanos que tienen a 26 funcionarios y guardias en cautiverio, las negociaciones han vuelto a estancarse después de un período de esperanza el pasado viernes.

«En el último minuto»

Cuando todo parecía indicar que los amotinados iban a firmar un acuerdo con las autoridades, surgieron nuevas demandas que estas no tuvieron más remedio que rechazar, informó el Senador demócrata John Breaux, que actúa como mediador.

Aunque los detalles de las negociaciones no fueron divulgados oficialmente, fuentes periodísticas averiguaron que los presos inicialmente pidieron que no se les deportara, que se volvieran a juzgar individualmente sus casos y se sol-



Uno de los «marielitos» sobre el tejado de la cárcel de Atlanta

taran rápidamente a quienes ya han cumplido sus condenas, y que no se tomaran represalias por el motín.

Al parecer, los presos pidieron en el último minuto que el Arzobispo auxiliar de Miami, Agustín Román, y un grupo de periodistas tuvieran acceso a la cárcel, condiciones que, inexplicablemente, fueron rechazadas por las autoridades.

Otro portavoz del Departamento de Justicia declaró el viernes que las autoridades no están dispuestas a admitir otros intermediarios en las negociaciones con los presos.

También en Atlanta, las autoridades rechazaron el viernes una oferta del alcalde cubano de Miami, Xavier Suárez, y de una delegación de cubano-norteamericanos, para hablar directamente con los presos.

Para el sorteo del próximo jueves, 3 de diciembre

«Acierte el seis millonario con EL DIA»

(Estudio semanal de probabilidades estadísticas para confeccionar su boleto de lotería primitiva)

Por fin, contó con fortuna el 7

Tras muchas semanas sumida en el infortunio, por fin la cifra 7 gozó de los favores de la «loto». Dos números de la pasada combinación ganadora (7 y 47) y el complementario (27) contaron con la que se ha constituido terminación fatídica en la Primitiva. Y si no, basta con echar una somera ojeada a la tabla de apariciones, en la que 7, 17 y 27 figuran entre los nueve números con menos presencias. El 17 es «farolillo rojo», con sólo 8 apariciones, es decir, con una implantación del 7,34 por 100 sobre el total de sorteos y del 1,05 sobre las extracciones. El mejor situado en la tabla, el 48, cuenta con 27 apariciones y unas frecuencias del 27,77 y del

3,54 por 100 sobre sorteos y extracciones, respectivamente. Incluso, tomando como referencia el valor medio del «ranking», el 17 queda a años-luz: 15,6 apariciones, es decir, una presencia superior al 14 por 100 semanal.

El 7 y el 27 tampoco van mucho mejor, pues el primero ha salido 11 veces en los 109 sorteos celebrados, y el 27, solamente nueve. Pero, ¡atención!, éste último con una particularidad: prescindiendo de las extracciones de complementario, el 27 ocuparía por derecho propio y con creces el último lugar general, pues ha sido cantado cuatro veces como número de combinación ganadora; las otras cinco fue complementario.

Los dos restantes acabados en

7 (37 y 47), aún gozando de mejores registros, no llegan a superar las 15,6 apariciones que corresponden al valor medio (763 extracciones entre 49 números). El 37 salió 13 veces en la fórmula principal y 2 como complementario, resultados gemelos a los obtenidos por el 47.

Para acabar de redondear su «faena», cuatro de los seis números cantados el jueves 26 son múltiplos de 7: 7, 14, 21 y 42. Y, cuidado, porque la rareza es doble. Al estar situados los números en el bloque de apuestas en columnas de siete, quedarán siempre en la misma línea horizontal cuando la diferencia entre aquéllos sea precisamente 7 o múltiplo de 7. Es lo que ha pasado con 7, 14, 21 y 42, inscritos, como podrá comprobar si tiene un boleto a mano, en la última hilera horizontal del bloque. Por cierto, que la mitad superior del mismo ha quedado esta vez absolutamente vacía, lo que explica, en parte, la dificultad y los pocos acertantes de primera categoría.

Otro factor que descarta muchas apuestas es la ausencia de una decena, y no digamos si es la de los «treintas», la más agraciada con la de los «cuarentas». Faltó en este sorteo último, a pesar de la buena racha que venía arrastrando (30, 33 y 35, el 19 de noviembre; 31 y 32, el 12, y 35 y 37 el día 5).

Las diez últimas semanas

Aunque, para números en ra-

cha, el 14, el 21 y, sobre todo, el 41. Los dos primeros llevan dos semanas seguidas en candelero, el 21 siempre en fórmula ganadora y el 14 ayudándose el 19 de noviembre con el recuerdo del complementario. El 41, aunque vacío esta semana anterior, ha salido tres veces en los últimos cinco sorteos y nada menos que cinco si tomamos como punto de enfoque las diez semanas precedentes. Se le acerca en fortuna el 30, con cuatro apariciones en el mismo período, y algo más lejos quedan ya el 5, el 25, el 32 y el 35, con tres apariciones. Dos veces lo hicieron 6, 7, 11, 12, 14, 15, 21, 22, 24, 28, 33, 40, 47 y 49, y ninguna los ocho siguientes: 9, 18, 19, 23, 29, 34, 38 y 44. Los veintidós números no citados salieron tan sólo una vez.

- 26 de noviembre: 7, 13, 14, 21, 42, 47 + 27.
- 19 de noviembre: 2, 21, 30, 33, 35, 41 + 14.
- 12 de noviembre: 11, 20, 24, 31, 32, 41 + 25.
- 5 de noviembre: 5, 15, 22, 35, 37, 49 + 25.
- 29 de octubre: 16, 17, 24, 26, 40, 41 + 5.
- 22 de octubre: 3, 15, 30, 35, 40, 43 + 1.
- 15 de octubre: 6, 12, 22, 28, 32, 45 + 36.
- 8 de octubre: 4, 7, 10, 30, 41, 46 + 28.
- 1 de octubre: 8, 12, 25, 33, 48, 49 + 32.
- 24 de septiembre: 5, 11, 30, 39, 41, 47 + 6.

Combinaciones ideales para el jueves, 3.			
AL NUMERO:			
FIJOS: 41 48			
OPTATIVOS: 2 15 25 30 35 36 38			
EN RACHA: 14 21 41			
AL TRAMO:			
Entre	1 y 10	Marcar	1 "X" 2
	11-20		1 2
	21-30		1 2
	31-40		1 ó 2 2 ó 3
	41-49		1 ó 2 2 ó 3

			6 "X" 11 "X"
			(1 apt.) (462 apt)

Tramos numerales	Apariciones	Media/Num.	% Extrac.
Entre 1 y 10	148	14,8	19,40
11 - 20	152	15,2	19,92
21 - 30	148	14,8	19,40
31 - 40	155	15,5	20,31
41 - 49	160	17,8	20,97
TOTALES	763	15,6	100,00

APARICIONES	NUMEROS AGRACIADOS	% SOBRE TOTAL	
Mas de 27	---	Extrac.	Sorteos
27	48	3,54	24,77
24	41	3,14	22,02
23	15, 35	3,01	21,10
22	2	2,88	20,18
21	25, 38	2,75	19,27
20	30, 36	2,62	18,35
19	6, 12, 21, 34	2,49	17,43
18	11, 43	2,36	16,51
17	14, 26, 46	2,23	15,60
16	9, 24, 45, 49	2,10	14,68
15	3, 16, 18, 37, 44, 47	1,96	13,76
14	4, 8	1,83	12,84
13	1, 5, 19, 20, 28, 39	1,70	11,93
12	29, 32, 33, 42	1,57	11,01
11	7, 10, 13, 22, 31	1,44	10,09
10	23	1,31	9,17
9	27, 40	1,18	8,26
8	17	1,05	7,34

Sorteos celebrados: 109
En el año: 48
Extracciones: 763